

## Ein Platz für den Luchs in Österreich

Mit Ende des 19. Jahrhunderts galt der Eurasische Luchs (*Lynx lynx*) in Westeuropa und großen Teilen Mitteleuropas als ausgerottet. In der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts wurde der Luchs in Europa daher unter Schutz gestellt. Dennoch streifen auch heute nur wenige Luchs durch unsere heimischen Wälder. Die Gründe dafür sind vielfältig und reichen von illegaler Verfolgung und Habitatverlust bis hin zur Tatsache, dass Luchse keine guten Kolonisatoren sind.



© Josef Limberger

Doch wo gibt es in Österreich Platz für den Luchs? Und welche Auswirkungen bringt seine Rückkehr bzw. Anwesenheit für den Menschen?

Diese Fragen und mehr werden bei der **Informationsveranstaltung am 11. März 2024 von 19:00 bis 21:00 Uhr** im Volkshaus Admont diskutiert, zu der Sie der Nationalpark Gesäuse und das Partnerkonsortium des LE-Projektes *Aktionsplan Luchs* herzlich einlädt.

Bitte um [Anmeldung!](#)

Datum: 11.03.2024, 19:00–21:00

